

3月 そらぐみだより

令和6年3月6日

社会福祉法人まこと鳴滝会 まことよどがわ保育園



寒暖差はありますが、日中のポカポカ陽気が春を感じさせてくれます。子ども達は「あたたかくなったねー」「わたしはすこしさむいな」と季節の変わり目を感じる話をするようになりました。お忙しい中、個人懇談に参加して頂きありがとうございました。家庭や園での様子を共有できてとても有意義な時間となりました。いよいよそら組さんとして過ごすのは残り1ヶ月ですね。保護者の皆様にはいつもご理解とご協力、また担任として温かく見守ってくださりありがとうございました。残りの日々も子ども達と共に大切に過ごしていきたいと思ひます。

☆子ども達の姿

2月は発表会の練習をたくさん頑張りました。保護者の皆様にかっこいい姿を見てもらいたい気持ちから練習を楽しみながら取り組みました！お昼の時間には屋上に出て鉄棒やマット、トランポリンなどをして、また新しい遊びとして「船渡りゲーム」を取り入れました。船に見立てたマットからフープの中やブロックの上から落ちないように気を付けながら、う一つのマットの船まで渡るゲームになります。子ども達は「おちたらサメがいるよ」「○○くんがんばれ！」「こっちのてをつかんで！」とみんなで応援、協力をしながらみんなでゴールを目指して渡ります。自由遊びでは、自分の気持ちを我慢できず友達とぶつかり合う事があります。そんな時友達と一緒に話をする事で、相手の思いを汲み取ったり、自分の気持ちを抑えたり、うまく折り合いをつける心が育っていることを実感します。子ども達の様子をしっかりと見守りながら、自分たちで思いを伝え解決できるように力をつけていき、必要であれば保育者が仲立ちを行い、伝えていきたいと思ひます。

発表会ありがとうございました

先日はお忙しい中発表会にご参加いただきありがとうございました。遊んでいるお部屋にたくさんの保護者の皆様、そして劇や合奏を演じるのにとっても緊張していたそら組さん。でも舞台に立てばその緊張がなくなったかのように堂々と演じていました。特に劇最後の「あしたははれる」では一生懸命歌う姿に担任共に感動しました。「はっぴょうかいとってもたのしかった！」と子ども達が喜んでいました。この発表会を通して大きな舞台で堂々と発表したりお友達と一緒に合奏した経験は、子ども達一人ひとりの大きな自信に繋がっていると信じています。もう一度「いつもがんばってるね！」と抱きしめて褒めてあげてください。



今月のうた

- ・うれしいひなまつり
- ・春がきた
- ・ハッピーチルドレン
- ・はじめの一步



🌸今月のねらい🌸

- ・進級に向けて期待を持って生活をする。
- ・優しさや思いやりの気持ちを持って友達と接する。
- ・ひなまつりの由来を理解して行事に親しむ。